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Entrevista / Ricardo Silva  

(Miembro del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México) 
 

 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO BROFFT).- “Hoy a la 5 de la tarde arrancó el foro en la Cámara de 
Diputados, para escuchar a todos los involucrados sobre qué Poder Judicial tenemos y qué Poder Judicial 
necesitamos, creo que ahí las conclusiones que se van a advertir es que tenemos un Poder Judicial, 
sólido, profesional, pero también tiene bastantes áreas de oportunidad y ahí es donde en esta reflexión 
de qué Poder Judicial queremos, muchas voces se van a escuchar sobre la necesidad de reformar para 
poder combatir actos de corrupción". 

 
 
 

 

 
 

 
https://video.twimg.com/ext_tw_video/1806483682527432704/pu/vid/avc1/1280x720/nxtoLPy6-

_t4B-N6.mp4?tag=12 
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